

Verwaltung der Anna-Freud-Schule, Freitag, 13. August 2021

Coronaregeln zum Schulstart

Wir starten mit Präsenzunterricht und 2 sogenannten Präventionswochen.



In den ersten 2 Wochen gelten folgende Regeln:

- Maskenpflicht innerhalb der ganzen Schule (auch am Platz). Es besteht die Pflicht eine medizinische Maske zu tragen. Im Freien besteht grundsätzlich keine Maskenpflicht mehr.
- Wir testen uns 3mal in der Woche (montags, mittwochs und donnerstags)
- Ihre Kinder erhalten ein Testheft (lesen Sie hierzu mehr im Informationsschreiben des Hessischen Kultusministeriums).

[Informationsschreiben des Hessischen Kultusministeriums zum Schulbeginn 21/22](#)

Hier finden Sie [die aktuelle Einwilligungserklärung zur Durchführung der Antigen-Tests in den Schulen im Schuljahr 2021/22](#)

Hier finden Sie eine [Überblickstabelle zu den aktuellen Coronaregeln zum Schulbeginn](#).